



Inversión de SEDATU en Matamoros se eleva a 130 MDP

Dentro del programa de Mejoramiento Urbano para elevar las condiciones de vida de los matamorenses

Obras por aproximadamente 130 millones de pesos son las que El gobierno federal lleva a cabo en Matamoros obras que buscan elevar las condiciones de vida de los matamorenses, esto dentro del programa de Mejoramiento Urbano, con una inversión cercana a los 130 MDP; las obras que ya han arrancado, tienen un avance significativo, verificado por el secretario de Desarrollo Territorial y Urbano, Román Meyer Falcón y por el alcalde Mario Alberto López Hernández.

Un mercado público y un módulo deportivo en la colonia Solidaridad, además de una escuela primaria en la colonia 5 de Marzo, un Centro de Apoyo al Desarrollo Integral (CADI) en la colonia Ampliación El Porvenir, una escuela preparatoria en la colonia Las Palmitas y el próximo arranque de la pavimentación en la colonia Nueva Jerusalén, son las obras comprendidas dentro del primer paquete de obras.

Dichas obras representan una inversión cercana a los 130 MDP, autorizadas por el gobierno federal, siendo únicamente una parte del paquete de obras a realizar en Matamoros ya que también se construirá una secundaria, otro módulo deportivo, otro CADI y un parque de barrio, además de recursos para mejoramiento y acceso a la vivienda y dar certeza jurídica al patrimonio familiar.

Además de incluir pavimentaciones es las colonias San Angel, San Angel Poniente, Los Angeles, el Alto, Luis Donaldo Colosio, Ampliación Luis Donaldo Colosio, Los Olivos, Estrella, Benjamín Gaona, Lázaro Cárdenas, Santa María, José Casanova, Ocampo, Abelardo de la Torre, El Porvenir, Ampliación El Porvenir; Derechos Humanos, Ampliación Derechos Humanos y 14 de febrero.